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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0079/2019 Datum: 21.08.2019 

 

Verfasser: 08-Ratsfraktion Die Linke Az.:  

Betreff: 

Anfrage DIE LINKE: Bushaltestellen in Koblenz 

Gremienweg: 

26.09.2019 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 
1. Wie viele Bushaltestellen gibt es in Koblenz? Bitte eine komplette Auflistung 

 

2. Wie viele und welche Bushaltestellen haben einen Fahrgastunterstand? 

2.1 Bei wie vielen und welchen ist ein Fahrgastunterstand geplant und wann sollen die einzelnen Maß-

nahmen abgeschlossen sein? 

2.2 Wurde eine Begrünung der Dächer der Fahrgastunterstände vorab geprüft? 

2.3 Falls nein, ist es möglich die Dächer der Fahrgastunterstände zu prüfen? Wenn nein, warum nicht? 

 
3. Werden neue Bushaltestellen grundsätzlich barrierefrei und mit Fahrgastunterstand errichtet? Falls 

nein, warum nicht? 
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